



XXVII
Encuentro
Literario

COLEGIO MARYMOUNT

**CORPORACIÓN COMITÉ CULTURAL
MARYMOUNT**

CON LA COLABORACIÓN DE:
EL DEPARTAMENTO DE LENGUA CASTELLANA
EL DEPARTAMENTO DE INGLÉS
EL DEPARTAMENTO DE FRANCÉS

**XXVII ENCUENTRO LITERARIO
TRANSICIÓN A UNDÉCIMO GRADO**

**STORY TELLING CONTEST
3TH - 11TH GRADE**

**FRANCÉS
DÉCIMO A UNDÉCIMO GRADO**

2012





Carolina Palacio Mejía - Caro (11°B)

RELATO DE UN DESAMOR

Me encuentro aquí mirando por la ventana, todo es oscuro y sombrío, el cigarrillo se consume en mi mano como la vida que se consume frente a nosotros sin darnos cuenta, el whisky añejándose en las rocas; mis lágrimas pasan desapercibidas por mi cara confundidas como simples gotas más de lluvia, en el horizonte se oyen y ven los rayos dando anuncios de tormentas, pero para mí la vida empezó aquella noche en aquella barra: me encontraba sentado orgulloso de mí pensando en todos mis éxitos, mis cuentas, mis propiedades, en fin, pero aún me falta algo por hallar ¿Cómo a una persona con tanto dinero como yo, le podría faltar algo? Pero sí, aún me faltaba algo por conseguir, me faltaba el amor. Y sí, tuve muchas mujeres, pero con ninguna de ellas pude encontrar el amor, sólo placer. Pero ahí estaba ella sentada tomándose una copa y fumándose su cigarrillo, era Sofía, hermosa como ella sola, era única, dejé la timidez para hablarle, me le acerqué y le ofrecí un trago, me senté, charlamos, tomamos unas copas, seguíamos hablando, bailamos, unas cuantas copas más y a la hora de irme le ofrecí me acompañara, accedió. Salí exhibiéndola del bar como si ya fuera mía en aquel vestido rojo que nunca olvidaré; le abrí la puerta del auto (bello como ella).

En el camino no hablamos casi, pero nos bastaba con mirarnos, era algo increíble, llegamos a mi departamento; la química era perfecta. Nos sentamos, saqué el vino y le serví una copa, por primera vez sentí sus delicadas manos de seda; continuábamos charlando y tomándonos unas copas. Vino Casillero del Diablo cosecha 1978; no olvidaré ese último trago que dio paso a nuestro primer beso, del

Encuentro Literario XXVII



beso a las caricias, de las caricias al cuarto; sí, fue la mejor noche de mi vida y lo que más me sorprende es que no pagué por ella. Aún recuerdo ese último beso, me dio las buenas noches, se fumó su cigarrillo (quién hubiera sabido que sería el último).

Buenos aires, 11:11 am del 27 de abril. Se redacta el acta de defunción de María Sofía Hincapié, que después de darle la mejor noche de su vida a un hombre sin amor y que pensó haberlo encontrado en ella, se le halló sin vida en horas de la madrugada. Obviamente me incriminaron de su muerte, gasté casi toda mi fortuna en abogados y trámites para demostrar mi inocencia.

Un año después sigo sentado en la ventana esperando que la vida se consuma como aquel cigarrillo para volverte a ver.

Hasta pronto.